

**RILIS NASIONAL**

## Kunjungi Pomdam, Ini Pesan Pangdam Hasanuddin

Subhan Riyadi - [SULSEL.RILISNASIONAL.COM](http://SULSEL.RILISNASIONAL.COM)

Dec 11, 2021 - 05:53



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., melaksanakan kunjungan kerja (kunker) di kantor Polisi Militer Kodam (Pomdam) XIV/Hasanuddin bertempat di Jl. Monginsidi Kota Makassar. Jumat (10/12/2021).

Kunjungan orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini ke satuan Pomdam XIV/Hasanuddin, selain untuk bersilaturahmi, juga ingin mengetahui secara

langsung kondisi satuan tersebut dan sekaligus akan mengetahui sejauh mana hasil pelaksanaan tugas yang telah dilaksanakan, termasuk hambatan dan permasalahan yang dihadapi selama ini.

Dalam sambutannya Pangdam mengajak kepada seluruh Prajurit Pomdam untuk memiliki kewibawaan yang tinggi, keberanian moral, ketepatan, kecepatan serta ketegasan dalam bertindak dalam melaksanakan tugas.

"Prajurit Pomdam XIV/Hasanuddin harus memiliki kewibawaan yang tinggi, keberanian moral, ketepatan, kecepatan serta ketegasan dalam bertindak, sehingga pelaksanaan tugas dan tanggung jawab yang diemban dapat mencapai hasil yang maksimal," tegasnya.

Selain itu Mayjen Syafei juga mengajak untuk selalu mengembangkan gagasan-gagasan baru yang konstruktif, kreatif dan inovatif serta adaptif.

"Kembangkan gagasan-gagasan baru yang lebih konstruktif, kreatif, inovatif dan adaptif serta landasi setiap karya dan pengabdian dengan iman dan taqwa kepada Allah Subhanahu Wata'ala, Tuhan Yang Maha Besar sehingga dapat mewujudkan misi satuan sesuai dengan motto Polisi Militer "Satya Wira Wicaksana" yaitu prajurit ksatria yang selalu tanggap, terampil dan waspada," sambungnya.

Di akhir sambutannya Pangdam menekankan tentang perlunya hidup sederhana, hemat dan tidak boros, karena hal tersebut merupakan slogan hidup keluarga prajurit.

"Walaupun saat ini pemerintah telah memperhatikan kesejahteraan prajurit dan PNS TNI dengan memberikan tunjangan kinerja, namun jika dihadapkan dengan tuntutan kebutuhan di era sekarang ini, maka hal tersebut tentu belum memadai.

Seberapapun penghasilan/gaji yang diterima, hendaknya dimanage dengan baik. Jangan memaksakan diri untuk bergaya hidup mewah atau berlebihan yang pada akhirnya justru membawa dampak buruk terhadap perekonomian keluarga," jelas Pangdam.

"Buang jauh-jauh pikiran negatif untuk mencari tambahan penghasilan dengan menghalalkan segala cara seperti halnya menjadi calo werving, pengedar Narkoba, terlibat ilegal logging, illegal minning, illegal fishing dan lain-lain. Perlu disadari, bahwa rezeki itu luas. Untuk itu, carilah rezeki atau tambahan penghasilan yang lebih berkah seperti membuka usaha dan bekerja keras," ajaknya.

"Selain menata penghasilan, hal lain yang tidak kalah pentingnya adalah pola pembinaan dalam kehidupan keluarga, termasuk dalam mempersiapkan masa depan anak-anak kita. Walaupun harus menjalani kehidupan dengan segala kesederhanaan, namun masa depan anak-anak kita harus dipikirkan dipersiapkan secara matang, utamanya yang terkait dengan pendidikannya dan akhlak serta budi pekerti," tutupnya.

Di sela-sela kunjungannya Pangdam meresmikan Masjid At-Thahirah yang berlokasi di Kantor Pomdam XIV/Hasanuddin, ditandai dengan penandatanganan batu prasasti oleh Pangdam dan dilanjutkan peninjauan Masjid At-Thahirah.